

"En mi caso está súper encapsulado, eso quiere decir que todo lo malo está dentro de ese huevito", detalló.

ENRIQUE NIÑO

La actriz Javiera Contador y su amiga Virginia Demaría lanzaron este jueves su podcast "Demasiada información" (<https://acortar.link/6pRQBN>) y para entrar en calor de una le hincaron el diente a dos temas complejos: el fallecimiento de la hermana de la chef, ocurrido hace un mes, y el, hasta ese momento desconocido, problema de salud que enfrenta la comediante. Tiene cáncer.

Obviamente, la revelación de Javiera llamó mucho la atención porque esa enfermedad asusta, pero ella cuenta que lo está enfrentando con cierta tranquilidad.

¿Cómo reaccionó cuando le dijeron la palabra cáncer?

"Reaccioné... bien la verdad, fue como *chuta*, la palabra no es muy amable, no es muy amigable y uno como que se asusta un poco, pero antes que me lo dijieran sabía que de ser así, por lo general es un cáncer más amable que otros, que tiene muy buen pronóstico cuando es detectado a tiempo, entonces manejaba información como para no asustarme en el minuto".

En el podcast bromea con eso del "cáncer amable" ¿eso la alivió un poco?

"Claro, es que es verdad, le dicen el *bueno onda de los cáncer...* sí, eso me alivió bastante, porque te baja un poco el susto, pero están los dos extremos: hay gente que le baja demasiado el perfil, que es como *ya, tienes cáncer a la tiroides, te van a sacar la tiroides y chao* y otros que te dicen *cáncer, qué susto* y la verdad está en el medio. Si bien en la mayoría de los casos es muy amable, en otros casos no y hay que estar atento. Es un cáncer asintomático, yo no tengo síntomas, no tengo problemas a la tiroides, ni hiper, ni hipó (tiroidismo), simplemente tengo este huevito, entonces si no hubiera salido para afuera y no se hubiera visto quizás habría podido crecer y transformarse en algo muy malo sin que yo me diera cuenta".

¿Cómo descubrió el cáncer?

"Yo me estaba haciendo un tratamiento estético, de rejuvenecimiento facial, donde te inyectan células de tu

Este es el momento en que Javiera cuenta de su cáncer en el podcast.



YOUTUBE

La actriz se operará el 5 de marzo con un robot y por detrás de la oreja

Tratamiento estético ayudó a Javiera Contador a descubrir cáncer a la tiroides

sangre, otra cosa, y cuando llegamos a la parte del cuello el doctor vio este huevito que tengo y me dijo *¿y ese huevito?* Yo estaba resfriada y le dije *ser un ganglio* y él me dijo *mmmm, yo creo que hay que revisar la tiroides*. Le hice caso, me costó encontrar hora con el endocrinólogo, no son tantos y son súper ocupados. Me mandaron a hacer una eco y salió este huevito, que no tenía nada para pensar que era malo pero era grande. Me dijeron que era bueno hacerse una biopsia. Me la hice y ahí salió que era malo, que era un tumor maligno, que es un cáncer de tiroides. En mi caso está súper encapsulado, eso quiere decir que todo lo malo está dentro de ese huevito, el cuerpo lo va envolviendo y eso no se dispara y es

súper bueno, pero obviamente hay que sacarlo"

Se le nota muy tranquila.

"Porque sé que tiene buen pronóstico y estoy confiada. Mi nervio va por el lado de las cuerdas vocales, porque cuando te sacan la tiroides es una zona donde están los nervios que tocan las cuerdas, entonces a las personas que trabajamos con la voz nos da un poco más de susto, pero confío en que todo va a estar bien".

¿Cómo reaccionaron Diego (Rougier, su esposo) y sus hijos?

"Diego reaccionó muy bien. No había mucho de qué asustarse y con esa misma calma se lo transmitimos a los niños y también están tranquilos. Mi hija me dice: *¿Para qué lo cuentas?*, ja-

jajá, porque ahora está todo el mundo llamándome, y le digo que es para que la gente se informe. Me han pedido los doctores que me están viendo que lo comente, porque el cáncer a la tiroides ha aumentado muchísimo en estos últimos años y va al alza. Si hay antecedentes familiares o cuesta tragar, eso hay que revisarlo".

¿Qué viene ahora?

"Estoy a la espera y como mi tiroides funciona bien no tengo que tomar nada hasta que me operen (el 5 de marzo). Me van a hacer una lobectomía, que es sacar la mitad (de la tiroides), y para esa operación, donde lo voy a hacer, tienen la posibilidad de hacerlo con un robot y en lugar de hacerte un tajo en el cuello entran por detrás de la oreja".